

CONCIENCIA SOCIAL

Rouco pide que se modifique la "gravemente injusta" legislación que permite el matrimonio homosexual
diariodesevilla.es

Sin entrar en valoraciones sobre la justicia o injusticia de la legislación reguladora del matrimonio homosexual, hay que decir una cosa al monseñor: que la ley no obliga a casarse; cada cual es muy libre tanto de contraer matrimonio como de no contraerlo.



Lo que realmente llama la atención es la forma de medir los hechos, los comportamientos y las actitudes adoptadas ante distintas situaciones que tienen todas algo en común: la injusticia. Y es que, en muchas ocasiones justicia y ley no caminan de la mano.

Choca y mucho, que ante los comportamientos que echan a la calle a las personas robándoles legalmente sus viviendas, no se denuncie por el portavoz de la iglesia española, Monseñor Rouco Valera, la dudosa justicia de la Ley Hipotecaria Española. Y tampoco se diga nada por el cardenal sobre los desahucios que están desangrando la geografía española, sembrando de muertos las calles y las conciencias de la gente decente.

No se comprende la dureza denunciando la injusticia, en opinión de monseñor, de una norma que regula la convivencia de una minoría hasta hace muy poco no solo marginada, sino también condenada y perseguida socialmente, y con la que estaremos de acuerdo o no, y sin embargo que no grite alto, muy alto, la injusticia de que con los impuestos de los ciudadanos se paguen las aventuras inmobiliarias de la todopoderosa banca mientras se reducen los sueldos a los trabajadores.



Sorprende, al menos al firmante le causa estupor, que se denuncie por el Cardenal Rouco Varela esa legislación injusta, a su juicio, y no se denuncie la injusticia, a juicio del autor de estas líneas, en la marginación social que suponen los recortes sanitarios decretados por el Gobierno, los recortes impuestos en educación, los recortes que nos hacen sufrir en temas sociales tan perentorios como atención a dependientes... Esas situaciones si que sangran en la conciencia de cualquier persona medianamente sensible ante los temas sociales. Al parecer estas situaciones no chirrían, o al menos no lo expresa, a su Eminencia.



Tampoco monseñor Rouco ha expresado su rechazo a los recortes en temas que afectan a fieles de su Iglesia como los recortes laborales impuestos por el Gobierno Rajoy que ha devuelto al mundo del trabajo a épocas anteriores a la dictadura de Primo de Rivera. En este tema tampoco se ha escuchado la voz de monseñor denunciado la injusticia de la legislación reguladora.

Y mire Vd. por donde, no se ha pronunciado sobre las nuevas tarifas impuestas por el Sr. Ministro de Justicia que perjudican notablemente a los desahuciados, a los despedidos por las empresas, etc., es decir, a los más débiles. Hasta los colegios de abogados se han manifestado en contra de las nuevas tarifas judiciales. Claro que los abogados protestan con otros matices.

Es posible, muy posible, que tengamos diferentes medidas en nuestra conciencia. Yo por lo menos me quedo con mis medidas y nadie me va ha hacer cambiarlas.

